



Los Ángeles 12 de abril de 1965

Querida mamá:

Hola, espero que estés bien. Hace mucho que no hablamos.
¿Cómo está papá?

Te quería contar que me hice Hippie. Sí, sí, ya sé que para vos son un grupo de revoltosos de pelo largo que no hacen más que callejear y no quieren trabajar. Yo pensaba lo mismo que vos antes, pero cuando los conocí, me di cuenta que no eran como yo pensaba.

Empecé a charlar con una chica que es muy amorosa y pacífica. Le gusta la naturaleza y tiene una vida simple. Le gusta meditar, no se caracteriza por ser consumista.... Es hippie. Tiene muy buena onda y teuento que empezamos a salir. Se llama Valentina.

Me gustaron sus ideales y me hice hippie yo también. Así que me vas a ver cambiado: tengo el pelo largo, me dejé la barba y uso pantalones sueltos con sandalias. Ahora somos artesanos de una feria itinerante. Tejemos pulseras, carteras y chales. No somos ricos pero tenemos lo suficiente para vivir. Con la feria venimos recorriendo distintas ciudades del país, conociendo distintas comunidades Hippies y sus luchas. El otro día participamos de un concierto en la ciudad de Woodstock, que organizó la comunidad Hippie para protestar en contra de las guerras.

En los próximos días, la feria visitará tu ciudad, así que podremos vernos pronto.

Te mando un abrazo grande y estaremos en contacto.

Saludos.



Juan.